

# *La Chine réalise les premières épreuves tests pour les JO d'hiver à Beijing*

---



**Le président du CIO a jugé satisfaisant l'accomplissement du calendrier de construction et la préparation des athlètes en vue des JO d'hiver à Beijing.**

La Havane, 2 avril, (RHC).- Le Comité organisateur des Jeux Olympiques et Paralympiques d'hiver de Beijing 2022 a lancé ce jeudi une série d'épreuves tests des installations.

Tout comme pour les JO de Tokyo, cet été, l'épidémie de Covid-19 fait également peser une incertitude sur l'organisation de ces jeux en février 2022. Un responsable de l'organisation de ce grand événement a récemment reconnu qu'elle constitue «un grand défi pour accueillir sans problème les Jeux olympiques d'hiver».

Les organisateurs prévoient d'organiser dix jours d'épreuves tests dans cinq lieux retenus pour accueillir les Jeux Olympiques et Paralympiques d'hiver parmi lesquelles le hockey sur glace, le patinage de vitesse et le curling. Tous les participants sont chinois en raison des restrictions de déplacements liées au Covid-19.

Parmi les mesures sanitaires prises pour ces épreuves figurent des parois en plastique séparant les athlètes participants des médias dans les zones mixtes.

Ces tests sont considérés comme un élément important des préparations pour les JO d'hiver.

Le président du CIO, le Comité International Olympique, Thomas Bach, a fait une évaluation satisfaisante du respect du calendrier de construction de l'infrastructure et de l'entraînement de 3 mille 200 athlètes.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/252717-la-chine-realise-les-premieres-epreuves-tests-pour-les-jo-dhiver-a-beijing>



**Radio Habana Cuba**